

Julia

Vereinsverliebt seit 2014

So lange ich mich erinnern kann, habe ich mir einen eigenen Hund gewünscht. Mit 25 Jahren habe ich mir diesen Wunsch dann endlich erfüllen können und meine persönliche Sonne „Sunny“ zog ein.



*Der Wirbelwind brachte ganz schön Schwung in die Bude. Sunny hatte so ziemlich das Gegenteil vom *will-to-please*. Stur, eigensinnig und -ich mach' mir die Welt widdewidde wie sie mir gefällt- beschreiben ihn ziemlich gut.*

Der Chaos hat mich wirklich sehr gefordert und auch oft überfordert.

Das Agilitytraining war beispielsweise über fast ein ganzes Jahr nur mit Schleppleine machbar, da Sunny der Meinung war, dass Hürdenstangen klauen und eine halbe Stunde über den Platz rennen viel lustiger war, als den Parcours gemeinsam mit mir zu bestreiten.

Auch wurde in der Begleithundeprüfung die Ablage, welche in der Regel 15 Minuten dauert, nach ganzen 1 ½ Minuten aufgelöst. „Müsste reichen“, dachte er sich. Überraschung... Dem Prüfer hat's natürlich nicht gereicht und wir sind gnadenlos durchgefallen.

Mit viel Geduld, noch mehr Training und Rat und Tat von unserem unermüdlichen Trainer Achim, sind wir aber ein Team geworden und können gar nicht mehr ohne einander. Für mich ist Sunny MEIN perfekter Hund. Anstrengend, durchgeknallt aber voller Lebensfreude und für jeden Spaß zu haben.

2015 haben wir unser Rudel dann erweitert. Seither bereichert Luna unser Leben.

Luna ist eine so liebevolle, sportliche aber zu Hause auch ruhige Hündin und würde für uns durchs Feuer gehen.

Wir haben zusammen sehr viel Spaß am Agility und haben sogar mal an AgilityTurnieren teilgenommen. Die Flitzmaus hat das super gemeistert. Lieber lassen wir uns aber auf dem Hundeplatz von Achim herumscheuchen.



Auch nach über 10 Jahren im Verein, liebe ich das gemeinsame Training und die Gemeinschaft des Vereins und ich freue mich auf weitere Jahre.

